

---

# Lampiran Kuesioner Pengaruh Pengetahuan Dan Sikap Tentang

---

Lampiran 1. Kuesioner KUESIONER PENELITIAN  
PENGARUH PENGETAHUAN, KETERAMPILAN, DAN KEMAMPUAN KARYAWAN ...  
Lampiran Kuesioner Pengaruh Pengetahuan Dan  
Lampiran 1 : Kuesioner Penelitian KUESIONER PENELITIAN ...  
LAMPIRAN 1 KUESIONER DAN HASIL DATA RESPONDEN  
KUESIONER PENELITIAN - UMS  
KUESIONER PENGARUH KOMPETENSI, INDEPENDENSI DAN ...  
KUESIONER PENELITIAN PENGARUH KOMPENSASI TERHADAP KINERJA ...  
Lampiran 1 : Kuesioner  
Lampiran 1. Kuesioner penelitian KUESIONER PENELITIAN ...  
LEMBAR KUESIONER Pengaruh Pelatihan, Motivasi dan Disiplin ...  
LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIAN - EPrints  
KUESIONER PENELITIAN - UMS  
PENGARUH PENGETAHUAN PERPAJAKAN, MODERNISASI SISTEM ...  
PENGARUH PENGETAHUAN, KETERAMPILAN, KONSEP DIRI DAN ...  
Lampiran 1 : Kuesioner  
PERBEDAAN TINGKAT PENGETAHUAN, SIKAP DAN PERILAKU  
LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIAN  
LAMPIRAN-LAMPIRAN Lampiran I Kuesioner PENGARUH ...  
Lampiran 1. Kuesioner Penelitian KUESIONER PENELITIAN ...

## TESSA TURNER

**Lampiran 1. Kuesioner KUESIONER PENELITIAN** Lampiran Kuesioner Pengaruh Pengetahuan Dan Lampiran 1 : Kuesioner Penelitian . KUESIONER PENELITIAN . ANALISIS . PENGARUH . SUMBER DAYA MANUSIA, PRASARANA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI KOPERTIS WILAYAH - I. MEDAN. Kepada Yth: Bapak / Ibu Responden . di- t e m p a t . Dengan hormat, Dalam rangka memenuhi tugas tesis saya pada Sekolah Pasca Sarjana Lampiran 1 : Kuesioner Penelitian KUESIONER PENELITIAN ...LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIAN. KUESIONER KESADARAN PERPAJAKAN, SANKSI PERPAJAKAN, SIKAP FISKUS, LINGKUNGAN PAJAK, PENGETAHUAN PERATURAN PAJAK, PERSEPSI EFEKTIFITAS SISTEM PERPAJAKAN, KEMAUAN MEMBAYAR PAJAK TERHADAP KEPATUHAN WAJIB PAJAK ORANG ... responden dengan mengisi lembar kuesioner ini secara lengkap dan sebelumnya saya mohon maaf LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIAN Lampiran 1. Kuesioner Penelitian KUESIONER PENELITIAN PENGARUH PENGETAHUAN DAN MOTIF

EKONOMI TERHADAP PENGGUNAAN FORMALIN DAN BORAKS OLEH PEDAGANG DALAM PANGAN SIAP SAJI (BAKSO) DI MEDAN DENAI DAN MEDAN TUNTUNGAN TAHUN 2011 Mohon untuk menjawab yang ada dengan memberi tanda (√) pada kolom yang dipilih sesuai dengan keadaan yang sebenarnya. Lampiran 1. Kuesioner Penelitian KUESIONER PENELITIAN ...kuesioner penelitian pengaruh tingkat pendidikan, motivasi dan usia ... 2006. kuesioner penelitian pengaruh tingkat pendidikan, motivasi dan usia serta pengalaman kerja terhadap produktivitas kerja karyawan bagian keperawatan pada rumah sakit pku muhammadiyah s u r a k a r t a ... semata-mata hanya untuk kepentingan ilmu pengetahuan. KUESIONER PENELITIAN - UMS Lampiran 1 : Kuesioner KUESIONER PENELITIAN Responden yang terhormat : Perkenalkan saya mahasiswi Universitas Katholik Widya Mandala Surabaya Program Studi Manajemen Bisnis yang sedang mengadakan penelitian tentang “Analisis Pengaruh Motivasi Kerja, Kepemimpinan dan Budaya Organisasi melalui Kepuasan Kerja terhadap Kinerja” Lampiran 1 : Kuesioner

KUESIONER PENELITIAN Responden Yang Terhormat, Saya adalah mahasiswa Pascasarjana Institut Pertanian Bogor, Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM). Saya sedang melakukan penelitian mengenai “ Pengaruh Kepemimpinan transformasional dan Kualitas Kehidupan Kerja terhadap Perilaku Ekstra Peran Karyawan Universitas Terbuka”. Lampiran 1. Kuesioner KUESIONER PENELITIAN LEMBAR KUESIONER Pengaruh Pelatihan, Motivasi dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan di Kantor BMD Syariah Wilayah Madiun Responden yang terhormat, Saya memohon kesediaan dari Bapak/Ibu untuk mengisi kuesioner penelitian ini. Informasi yang diperoleh dari hasil pengisian kuesioner ini akan digunakan sebagai data penyusunan skripsi. LEMBAR KUESIONER Pengaruh Pelatihan, Motivasi dan Disiplin ...LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIAN Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Konsumen Terhadap Keputusan Pembelian Secara Online atau Melalui Situs Jejaring Sosial (Studi Kasus Mahasiswa di Fakultas Ekonomi Jurusan Manajemen Angkatan Tahun 2012/2013 Universitas Muhammadiyah Ponorogo) Responden

Yang Terhormat, LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIAN - EPrints KUESIONER PENELITIAN HUBUNGAN ANTARA KEPEMIMPINAN DAN DISIPLIN KERJA DENGAN KINERJA PETUGAS SURVEILANS DIARE DI DINAS KESEHATAN KOTA SALATIGA Mohon kesediaan Bapak/Ibu/Sdr untuk mengisi kuesioner ini. Kuesioner ini merupakan kuesioner yang penulis susun dalam rangka pelaksanaan penelitian. KUESIONER PENELITIAN - UMSPuji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Pengaruh Pengetahuan, Keterampilan, dan Kemampuan Karyawan terhadap Kinerja Karyawan (Studi pada Karyawan PT. Mirambi Energi, Semarang)". PENGARUH PENGETAHUAN, KETERAMPILAN, DAN KEMAMPUAN KARYAWAN ...PENGARUH PENGETAHUAN, KETERAMPILAN, KONSEP DIRI DAN KARAKTERISTIK PRIBADI TERHADAP KINERJA STAF PADA SMK N SE- KOTA PEKALONGAN SKRIPSI Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan Pada Universitas Negeri Semarang Oleh Fahrudin Nisak NIM 7101411342 JURUSAN PENDIDIKAN

EKONOMI FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG 2015PENGARUH PENGETAHUAN, KETERAMPILAN, KONSEP DIRI DAN ...Lampiran 1 Kuesioner Penelitian KUESIONER PENELITIAN PENGARUH KOMPENSASI TERHADAP KINERJA PEGAWAI DAN DISIPLIN KERJA PEGAWAI DI MTsN MODEL BREBES IDENTITAS RESPONDEN 1. Nama : Dwi Irawati Hastuti 2. Alamat : Kotabaru 8 Brebes 3. No. Telephone : 0812 2819 7434 4. Usia : 37 5. Jenis Kelamin : 1.Laki-laki ✓Perempuan 6.KUESIONER PENELITIAN PENGARUH KOMPENSASI TERHADAP KINERJA ...PENGARUH PENGETAHUAN PERPAJAKAN, MODERNISASI SISTEM ADMINISTRASI PERPAJAKAN, DAN KESADARAN W AJIB PAJAK TERHADAP KEPATUHAN W AJIB PAJAK DI WILAYAH BANDAR LAMPUNG ... Lampiran 3 Presentase Pengiriman dan Pengembalian Kuesioner Lampiran 4 Deskripsi Data Lampiran 5 Informasi Umum Responden Penelitian Lampiran 6 Hasil Uji Validitas dan ReliabilitasPENGARUH PENGETAHUAN PERPAJAKAN, MODERNISASI SISTEM ...Lampiran 1 : Kuesioner . 99 KUESIONER PENELITIAN. Dalam rangka penelitian

tentang "PENGARUH AKUNTABILITAS, TEKANAN KETAATAN, PENGALAMAN AUDITOR, PENGETAHUAN AUDITOR, SELF-EFFICACY, DAN INDEPENDENSI TERHADAP AUDIT JUDGMENT ...Lampiran 1 : KuesionerLAMPIRAN 1 KUESIONER DAN HASIL DATA RESPONDEN. KUESIONER Kepada responden yang terhormat, ... Saudara/Saudari untuk mengisi Kuesioner ini. Penelitian dilakukan semata-mata untuk kepentingan ilmiah, dengan judul "Pengaruh Website Quality terhadap Urge to buy impulsively yang dimoderasi denganLAMPIRAN 1 KUESIONER DAN HASIL DATA RESPONDENLampiran 1. Kuesioner penelitian . KUESIONER PENELITIAN . ANALISIS KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA (K3) PADA INDUSTRI PENGOLAHAN TEH (Studi Kasus Bagian produksi PT. Sinar Inesco, Tasikmalaya) Oleh: Yeni Rohaeni (F34050071) Di bawah bimbingan Dr. Ir. Tajuddin Bantacut, M.Sc . dan Ir. Andes Ismayana, MT. PengantarLampiran 1. Kuesioner penelitian KUESIONER PENELITIAN ...menyelesaikan skripsi dengan judul "Pengaruh Pengetahuan dan Nilai Pelanggan terhadap Keputusan Berkunjung ke Ciwangun Indah Camp".

Oleh karena itu saya bermaksud memohon kesediaan Bapak/Ibu/Saudara/i, untuk mengisi kuesioner dalam penelitian ini. Atas perhatian dan kesediaan Bapak/Ibu/Saudara/i, saya ucapkan terima kasih. Bandung, Mei 2014

**LAMPIRAN-  
LAMPIRAN Lampiran I Kuesioner  
PENGARUH ...Pengetahuan, sikap dan  
perilaku yang kurang baik dalam hal  
personal hygiene dapat diubah dengan  
menyampaikan informasi atau  
memberikan pendidikan melalui  
penyuluhan. Penelitian ini bertujuan untuk  
mengetahui perbedaan pengetahuan,  
sikap dan perilaku penjamah makanan  
sebelum dan sesudah diberikan  
penyuluhan.PERBEDAAN TINGKAT  
PENGETAHUAN, SIKAP DAN  
PERILAKUKUESIONER . PENGARUH  
KOMPETENSI, ... baik, saya juga  
membutuhkan pengetahuan yang  
diperoleh dari kursus dan pelatihan  
khususnya di bidang ... LAMPIRAN 1:  
TABULASI KUESIONER . RESPONDEN . NO  
UMUR (Tahun) JENIS KELAMIN PENDIDIKAN  
LAMA BEKERJA (Tahun) 1 24 wanita S1  
1.41KUESIONER PENGARUH KOMPETENSI,  
INDEPENDENSI DAN ...lampiran 1.  
kuesioner penelitian**

pengetahuan ibu rumah tangga di paseban barat jakarta pusat tentang demam berdarah dengue dan faktor-faktor yang berhubungan...

Pengetahuan, sikap dan perilaku yang kurang baik dalam hal personal hygiene dapat diubah dengan menyampaikan informasi atau memberikan pendidikan melalui penyuluhan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan pengetahuan, sikap dan perilaku penjamah makanan sebelum dan sesudah diberikan penyuluhan.

PENGARUH PENGETAHUAN,  
KETERAMPILAN, DAN KEMAMPUAN  
KARYAWAN ...

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul "Pengaruh Pengetahuan, Keterampilan, dan Kemampuan Karyawan terhadap Kinerja Karyawan (Studi pada Karyawan PT. Mirambi Energi, Semarang)".

Lampiran Kuesioner Pengaruh  
Pengetahuan Dan

kuesioner penelitian pengaruh tingkat pendidikan, motivasi dan usia ... 2006.  
kuesioner penelitian pengaruh tingkat

pendidikan, motivasi dan usia serta pengalaman kerja terhadap produktivitas kerja karyawan bagian keperawatan pada rumah sakit pku muhammadiyah s u r a k a r t a ... semata-mata hanya untuk kepentingan ilmu pengetahuan.

Lampiran 1 : Kuesioner Penelitian  
KUESIONER PENELITIAN ...

LEMBAR KUESIONER Pengaruh Pelatihan, Motivasi dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan di Kantor BMD Syariah Wilayah Madiun Responden yang terhormat, Saya memohon kesediaan dari Bapak/Ibu untuk mengisi kuesioner penelitian ini. Informasi yang diperoleh dari hasil pengisian kuesioner ini akan digunakan sebagai data penyusunan skripsi.

**LAMPIRAN 1 KUESIONER DAN HASIL  
DATA RESPONDEN**

PENGARUH PENGETAHUAN,  
KETERAMPILAN, KONSEP DIRI DAN  
KARAKTERISTIK PRIBADI TERHADAP  
KINERJA STAF PADA SMK N SE- KOTA  
PEKALONGAN SKRIPSI Untuk Memperoleh  
Gelar Sarjana Pendidikan Pada Universitas  
Negeri Semarang Oleh Fahrudin Nisak NIM  
7101411342 JURUSAN PENDIDIKAN  
EKONOMI FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI SEMARANG 2015  
KUESIONER PENELITIAN - UMS  
 menyelesaikan skripsi dengan judul  
 “Pengaruh Pengetahuan dan Nilai  
 Pelanggan terhadap Keputusan  
 Berkunjung ke Ciwangun Indah Camp”.  
 Oleh karena itu saya bermaksud  
 memohon kesediaan Bapak/Ibu/Saudara/i,  
 untuk mengisi kuesioner dalam penelitian  
 ini. Atas perhatian dan kesediaan  
 Bapak/Ibu/Saudara/i, saya ucapkan terima  
 kasih. Bandung, Mei 2014  
*KUESIONER PENGARUH KOMPETENSI,  
 INDEPENDENSI DAN ...*  
 Lampiran 1. Kuesioner penelitian .  
 KUESIONER PENELITIAN . ANALISIS  
 KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA  
 (K3) PADA INDUSTRI PENGOLAHAN TEH  
 (Studi Kasus Bagian produksi PT. Sinar  
 Inesco, Tasikmalaya) Oleh: Yeni Rohaeni  
 (F34050071) Di bawah bimbingan Dr. Ir.  
 Tajuddin Bantacut, M.Sc . dan Ir. Andes  
 Ismayana, MT. Pengantar  
*KUESIONER PENELITIAN PENGARUH  
 KOMPENSASI TERHADAP KINERJA ...*  
 Lampiran 1 Kuesioner Penelitian  
 KUESIONER PENELITIAN PENGARUH  
 KOMPENSASI TERHADAP KINERJA PEGAWAI  
 DAN DISIPLIN KERJA PEGAWAI DI MTsN

MODEL BREBES IDENTITAS RESPONDEN 1.  
 Nama : Dwi Irawati Hastuti 2. Alamat :  
 Kotabaru 8 Brebes 3. No. Telephone : 0812  
 2819 7434 4. Usia : 37 5. Jenis Kelamin :  
 1.Laki-laki √Perempuan 6.  
*Lampiran 1 : Kuesioner*  
 Lampiran 1 : Kuesioner KUISSIONER  
 PENELITIAN Responden yang terhormat :  
 Perkenalkan saya mahasiswi Universitas  
 Katholik Widya Mandala Surabaya Program  
 Studi Manajemen Bisnis yang sedang  
 mengadakan penelitian tentang “Analisis  
 Pengaruh Motivasi Kerja, Kepemimpinan  
 dan Budaya Organisasi melalui Kepuasan  
 Kerja terhadap Kinerja  
*Lampiran 1. Kuesioner penelitian*  
*KUESIONER PENELITIAN ...*  
 KUESIONER . PENGARUH KOMPETENSI, ...  
 baik, saya juga membutuhkan  
 pengetahuan yang diperoleh dari kursus  
 dan pelatihan khususnya di bidang ...  
 LAMPIRAN 1: TABULASI KUESIONER .  
 RESPONDEN . NO UMUR (Tahun) JENIS  
 KELAMIN PENDIDIKAN LAMA BEKERJA  
 (Tahun) 1 24 wanita S1 1.41  
LEMBAR KUESIONER Pengaruh Pelatihan,  
 Motivasi dan Disiplin ...  
 PENGARUH PENGETAHUAN PERPAJAKAN,  
 MODERNISASI SISTEM ADMINISTRASI

PERPAJAKAN, DAN KESADARAN W AJIB  
 PAJAK TERHADAP KEPATUHAN W AJIB  
 PAJAK DI WILAYAH BANDAR LAMPUNG ...  
 Lampiran 3 Presentase Pengiriman dan  
 Pengembalian Kuesioner Lampiran 4  
 Deskriptif Data Lampiran 5 Informasi  
 Umum Responden Penelitian Lampiran 6  
 Hasil Uji Validitas dan Reliabilitas  
LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIAN -  
 EPrints  
 LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIAN  
 Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi  
 Konsumen Terhadap Keputusan Pembelian  
 Secara Online atau Melalui Situs Jejaring  
 Sosial (Studi Kasus Mahasiswa di Fakultas  
 Ekonomi Jurusan Manajemen Angkatan  
 Tahun 2012/2013 Universitas  
 Muhammadiyah Ponorogo) Responden  
 Yang Terhormat,  
**KUESIONER PENELITIAN - UMS**  
 lampiran 1. kuesioner penelitian kuesioner  
 penelitian pengetahuan ibu rumah tangga  
 di paseban barat jakarta pusat tentang  
 demam berdarah dengue dan faktor-faktor  
 yang berhubungan...  
PENGARUH PENGETAHUAN PERPAJAKAN,  
 MODERNISASI SISTEM ...  
 LAMPIRAN 1 KUESIONER DAN HASIL DATA  
 RESPONDEN. KUESIONER Kepada

responden yang terhormat, ...  
Saudara/Saudari untuk mengisi Kuesioner ini. Penelitian dilakukan semata-mata untuk kepentingan ilmiah, dengan judul “Pengaruh Website Quality terhadap Urge to buy impulsively yang dimoderasi dengan

**PENGARUH PENGETAHUAN, KETERAMPILAN, KONSEP DIRI DAN ...**  
KUESIONER PENELITIAN HUBUNGAN ANTARA KEPEMIMPINAN DAN DISIPLIN KERJA DENGAN KINERJA PETUGAS SURVEILANS DIARE DI DINAS KESEHATAN KOTA SALATIGA Mohon kesediaan Bapak/Ibu/Sdr untuk mengisi kuesioner ini. Kuesioner ini merupakan kuesioner yang penulis susun dalam rangka pelaksanaan penelitian.

**Lampiran 1 : Kuesioner**

Lampiran 1. Kuesioner KUESIONER PENELITIAN Responden Yang Terhormat,

Saya adalah mahasiswa Pascasarjana Institut Pertanian Bogor, Fakultas Ekonomi dan Manajemen (FEM). Saya sedang melakukan penelitian mengenai “Pengaruh Kepemimpinan transformasional dan Kualitas Kehidupan Kerja terhadap Perilaku Ekstra Peran Karyawan Universitas Terbuka”.

PERBEDAAN TINGKAT PENGETAHUAN, SIKAP DAN PERILAKU

Lampiran 1 : Kuesioner . 99 KUESIONER PENELITIAN. Dalam rangka penelitian tentang “PENGARUH AKUNTABILITAS, TEKANAN KETAATAN, PENGALAMAN AUDITOR, PENGETAHUAN AUDITOR, SELF-EFFICACY, DAN INDEPENDENSI TERHADAP AUDIT JUDGMENT ...

*LAMPIRAN 1 KUESIONER PENELITIAN*

Lampiran Kuesioner Pengaruh Pengetahuan Dan Lampiran 1. Kuesioner Penelitian

KUESIONER PENELITIAN PENGARUH PENGETAHUAN DAN MOTIF EKONOMI TERHADAP PENGGUNAAN FORMALIN DAN BORAKS OLEH PEDAGANG DALAM PANGAN SIAP SAJI (BAKSO) DI MEDAN DENAI DAN MEDAN TUNTUNGAN TAHUN 2011 Mohon untuk menjawab yang ada dengan memberi tanda (√) pada kolom yang dipilih sesuai dengan keadaan yang sebenarnya.

LAMPIRAN-LAMPIRAN Lampiran I Kuesioner PENGARUH ...

Lampiran 1 : Kuesioner Penelitian . KUESIONER PENELITIAN . ANALISIS . PENGARUH . SUMBER DAYA MANUSIA, PRASARANA DAN LINGKUNGAN KERJA TERHADAP KINERJA PEGAWAI KOPERTIS WILAYAH – I. MEDAN. Kepada Yth: Bapak / Ibu Responden . di- t e m p a t . Dengan hormat, Dalam rangka memenuhi tugas tesis saya pada Sekolah Pasca Sarjana

Related with Lampiran Kuesioner Pengaruh Pengetahuan Dan Sikap Tentang:

© [Lampiran Kuesioner Pengaruh Pengetahuan Dan Sikap Tentang The Abc In Sign Language](#)

© [Lampiran Kuesioner Pengaruh Pengetahuan Dan Sikap Tentang The Airline Academy Flight Attendant Training](#)

© [Lampiran Kuesioner Pengaruh Pengetahuan Dan Sikap Tentang Thank You Sign Language Gif](#)